

## FESTIVITÉS POUR LA FÊTE NATIONALE

Samedi, 22 juin 2024 à Rosport à la veille de la fête nationale

Chers concitoyens et concitoyennes de la Commune de Rosport-Mompach.

Vous êtes cordialement invités à assister aux festivités de la Fête nationale qui aura lieu le samedi 22 juin 2024 au centre culturel « Reemerhoof » à Rosport.

Programme :

**18 :30 heures** : Rendez-vous au Campus scolaire et sportif « Am Bongert » à Rosport et cortège avec les sociétés de musique et services d'incendies de la Commune de Rosport-Mompach

**19 :00 heures** : Te Deum à l'église de Rosport avec les chorales de la commune

Partie officielle avec le discours du bourgmestre

Remise des médailles

Encadrement musical par les Sauerquakerten

Fête populaire avec encadrement musical au centre culturel « Reemerhoof »

Des grillades et des boissons sont à votre disposition.

Le collège des bourgmestre et échevins

## FESTIVITIES FOR NATIONAL DAY

Saturday, 22 June 2024 on the eve of national day in Rosport

Dear citizens of the municipality of Rosport-Mompach.

You are hereby cordially invited to attend the festivities for the national holiday, which will take place on Saturday 22 June 2024 in the cultural center "Reemerhoof" in Rosport.

Program:

**6:30 p.m.:** Meeting point at the "Am Bongert" school and sports campus in Rosport and procession with the music societies and fire brigades of the municipality of Rosport-Mompach.

**7:00 p.m.:** Te Deum in the Rosport church with the choirs of the municipality.

Official part with the mayor's speech

Presentation of medals

Musical accompaniment by the Sauerquakerten

Party in the cultural center "Reemerhoof" with live music.

Barbecue and drinks available.

The college of mayor and aldermen